

Buenos Aires, 16 de septiembre de 2013

GACETILLA DE PRENSA

NORBERTO ITZCOVICH JUNTO A FUNCIONARIOS DE LA REPÚBLICA POPULAR CHINA VIAJARON A JUJUY PARA TRABAJAR EN LA ELABORACIÓN DEL NUEVO ÍNDICE DE PRECIOS AL CONSUMIDOR

El director técnico del Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (INDEC), Lic. Norberto Itzcovich junto a funcionarios del Instituto viajaron a Jujuy para reunirse con el gobernador de la provincia, Eduardo Fellner y con técnicos del Departamento de Encuestas Urbanas perteneciente a la Oficina Nacional de Estadísticas de la República Popular China, quienes trabajarán mancomunadamente con la Dirección Provincial de Planeamiento, Estadística y Censos de Jujuy (DIPPEC) para la elaboración de un nuevo Índice de Precios al Consumidor Nacional y urbano (IPCNU).

Al respecto, el director técnico del INDEC, Norberto Itzcovich, refirió que “estamos trabajando muy fuerte desde el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos, con todas las direcciones provinciales de estadística y con mucho intercambio internacional” para el desarrollo del nuevo IPCNu. A su vez, Itzcovich destacó: “la importancia de la colaboración y asesoramiento de los funcionarios chinos radica en que el país asiático es una potencia mundial con una población enorme y por ende, con una experiencia muy significativa en el área de la medición estadística. “Son intercambios muy enriquecedores y en ese marco vinimos a visitar el Gobernador para contarle un poco el trabajo que estamos haciendo” dijo.

Itzcovich subrayó que por primera vez en la Argentina se está midiendo un índice de consumo verdaderamente nacional y representativo de la población urbana de todo el país y para el cual se están recolectando precios en más de 100 localidades de todo el país, en todas las provincias.

“Esto es un hecho inédito en Argentina, lo estamos haciendo de acuerdo a todas las recomendaciones internacionales y por eso es este intercambio, no sólo con los representantes de China sino de otros países, con expertos de Italia, con organismos de estadística de Rusia, EEUU y un conjunto de universidades nacionales también”.

"La elaboración de este indicador requiere de mucho análisis y mucho detalle técnico para arribar a buen puerto y tener un indicador perfectamente elaborado y que sea verdaderamente representativo de los precios de consumo de toda la población de la república Argentina" puntualizó.

Es por ello que la provincia de Jujuy venía trabajando desde hace tiempo con distintos organismos del Estado nacional y con diferentes Universidades del país para mejorar la medición de sus índices que "son fundamentales para tomar decisiones no solamente en el ámbito del Poder Ejecutivo, de la política o la gobernación, sino también para los sectores privados" manifestó el doctor Fellner.

Por otra parte, el titular del Ejecutivo provincial, resaltó que la propuesta nació de la decisión de la Presidenta de la Nación, Cristina Fernández de Kirchner, quien consideró la necesidad de tener un nuevo índice de precios al consumidor, modificando las formas de la medición de precios que se venían realizando en Argentina a través del INDEC.

El mandatario provincial indicó a su vez que la importancia de la nueva forma de medición del IPCNu se da a partir de que con índices precisos, exactos y elaborados con herramientas y sistemas modernos, las decisiones y consecuencias de las mismas se pueden establecer con conocimiento de causa.

"Es un compromiso a nivel nacional" explicó, detallando que para la iniciativa, se invitó a participar a 16 universidades nacionales -entre ellas la Universidad Nacional de Jujuy- para que formen parte de las jornadas de trabajo que requirieron del asesoramiento e intercambio de información con organismos a nivel internacional, como ser la Oficina Nacional de Estadísticas de la República Popular China, cuyos representantes Xiaolin Pang, Director General del Departamento de Encuestas Urbanas, y Qiumei Yu, Directora de la División de Índice de Precios al Consumidor, participaron en la reunión con el Gobernador, siendo Jujuy la única provincia -y la DIPPEC el único organismo estadístico con el que trabajaron in situ- que los representantes chinos visitaron.

"Todo esto tiene que ver con un trabajo conjunto, mancomunado, de poder tomar decisiones mucho más precisas y certeras en función de una información precisa, en temas que hacen a la evolución económica, social y productiva de la provincia de Jujuy sobre las que se viene trabajando y la colaboración del INDEC y otros organismos nacionales es fundamental en esto" concluyó Fellner.

Finalmente, el funcionario provincial manifestó que en esta oportunidad y por primera vez en la historia del país, se han reunido todas las jurisdicciones para combinar, junto con la normativa nacional, cuales son los pasos a seguir para tener un indicador que "sea representativo de todo el país y de cada una de las regiones que la componen, por eso creemos que es un momento bisagra en el que la provincia de Jujuy se ha puesto un poco al frente de estos desarrollos y estamos participando activamente para poder concretarlos" subrayó.

Agradecemos su difusión.
Oficina de Prensa Institucional
4349-9814 / 9636
prensa@indec.mecon.gov.ar